
Sächsischer Landtag 
7. Wahlperiode 
 
 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 
der Abgeordneten 
 Gudrun Petzold, Fraktion AfD 
 
 
Thema: 5G-Testfeld in Köllitsch 

 
Unter dem Reiter Medienservice des Internetauftritts sachsen.de ist ein Beitrag vom 
17.06.2019 zu finden, wonach das Lehr- und Versuchsgut Köllitsch zu einem 5G-
Testfeld ausgebaut werden soll. Das Test- und Demonstrationsfeld soll zwischen 
Köllitsch über Lommatzsch bis nach Nossen auf einer Fläche von 2.000 km² 
ausgebaut werden. Das Testfeld sei offen für weitere Partner und diverse 
Anwendungen. 
 
 
Fragen an die Staatsregierung: 
 
1. Welche konkreten Anwendungen von 5G sollen getestet werden? 

(Bitte angeben, ob es hierzu einen Ablaufplan gibt und was dieser vorsieht) 
 

2. Unter welchen technischen Rahmenbedingungen werden die Tests durchgeführt 
(Bitte Angabe aller technischen Daten wie z.B. der Sendeleistung der Anlagen, 
Datenraten, Frequenzbereiche, Latenzzeiten usw.) 
 

3. Inwiefern werden ggf. schädliche Auswirkungen von 5G auf Flora und Fauna (vgl. 
bspw. Bericht von DIE ZEIT vom 16.01.2019, wonach in Tierexperimenten bei 
einer Erwärmung des Körpers über 1 Grad ein gestörter Stoffwechsel, 
Verhaltens-änderungen und Fehler in der Embryonalentwicklung auftraten) 
während der Tests mit untersucht? 
(Bitte benennen, welche konkreten Studien durchgeführt werden) 

 
 
Dresden, 04.02.2020 

 
 
 
 
 
 
 
Gudrun Petzold, 
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4. Inwiefern werden ggf. schädliche Auswirkungen von 5G auf die Gesundheit des 
Menschen (z.B. Entstehung von Krebs, eventuellen Langzeitschäden) mit 
untersucht? 
(Bitte benennen, welche konkreten Studien durchgeführt werden) 

 
 

 




